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REQUERIMENTO 

Ao Executivo Municipal, requerendo junto ao Departamento competente, informações de quanto tempo 

está prevista a obra no telhado do CMEI CAIC, pois o local em que algumas turmas foram alocadas, a 

antiga sede do Projeto Guri, não é a mais recomendada tanto por segurança como pedagogicamente. 
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APROVADO 

2 8 MAR, 2022 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Prestuente 

Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Plenário, que seja oficiado o Senhor Chefe do Executivo Municipal, 

requerendo junto ao Departamento competente, informações de quanto tempo está prevista a obra no 

telhado do CMEI CAIC, pois o local em que algumas turmas foram alocadas, a antiga sede do Projeto 

Guri, não é a mais recomendada tanto por segurança como pedagogicamente. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, Pindamonhangaba, 28 de março de 2022. 

Vereador: H 	 OS MORAES 
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